



VOZ EN LIBERTAD

Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN
SOLEADO

MÁXIMA 33° MÍNIMA 24°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 37° MÍNIMA 23°	MINATITLÁN
MÁXIMA 34° MÍNIMA 23°	AGUA DULCE	MÁXIMA 39° MÍNIMA 23°	ACAYUCAN

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Jueves 18 de Abril de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,053 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



Ante Pemex

Jubilados reclaman "la última plaza"

Invitaron a otros ex trabajadores y activos a quienes la empresa no les ha otorgado esa prestación, a que se unan al movimiento



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

COATZACOALCOS, VER.
HEDER LÓPEZ CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Jubilados petroleros se apostaron la tarde de este miércoles en el sitio de ascenso y descenso de trabajadores en activo de Petróleos Mexicanos (Pemex) para invitarlos a sumarse al movimiento que encabezan en defensa de una prestación denominada la última plaza.

"Somos jubilados que estamos peleando por la última plaza, que no nos la han concedido; y algunos de nosotros que somos transitorios, pero que también injustificadamente nos liquidaron, supuestamente, porque no nos dieron nada conforme a la ley", indicó Andrés Corro, re-

presentante de los jubilados. Desde las 15:30 horas del miércoles, más de 10 jubilados se apostaron en la banqueta de conocido hotel ubicado en la calle Ricardo Flores Magón, de la colonia Manuel Ávila Camacho, donde es el sitio de ascenso y descenso de los petroleros.

En la lucha también hay personas que hace 20 años fueron liquidadas por Petróleos Mexicanos

"Somos diferentes compañeros, tengo 20 años de que me corrieron injustificadamente, estamos en esa lucha demandando... estamos peleando, no nos hacen caso", sostuvo Andrés Corro.

Son poco más de 50 jubilados a los que Pemex no les concedió el derecho de la última plaza para asignarla a un familiar.

"Aquí estamos haciendo presencia, porque compañeros que están trabajando normalmente conocen a personas



JUBILADOS PETROLEROS acudieron al sitio de ascenso y descenso de trabajadores en activo.

que tienen este problema, que no saben que tenemos este movimiento... es para que se sumen", destacó.

Por su parte, Faustino Gil Gerónimo añadió que el domingo a las 15:00 horas aquellos trabajadores jubilados de

Pemex que no les otorgaron la última plaza, así como aquellos trabajadores sin basificar o despedidos injustificadamente,

pueden acudir al Parque Independencia, a donde llegará su representante nacional Raúl Drouaillet Patiño.

Obispos llaman a realizar elecciones transparentes

ACAYUCAN, VER.
SANTOS LÓPEZ CELDO
IMAGEN DEL GOLFO

"México necesita campañas electorales, limpias, legales y austeras; con abundancia de propuestas responsables y serias; dejando de lado las descalificaciones de los contrincantes para dar lugar a la búsqueda de soluciones auténticas para nuestros problemas, tomando en cuenta la seriedad de los mismos", señaló la diócesis de San Andrés Tuxtla, a la que pertenecen la mayoría de las parroquias de la zona de Acayucan y distritos electorales, al dar a conocer, el mensaje de los obispos de Veracruz, provincia eclesial de Xalapa, en la que llama a participar en el proceso electoral del 2024, a fin de construir un México

justo, prospero y fraterno.

La diócesis que preside el obispo José Luis Canto Sosa, expuso en su página oficial de Facebook, que "también nos conviene, a todos, la libertad de expresión en el legítimo ejercicio de los comunicadores y los ciudadanos, sin que por ello se ponga en riesgo la vida o seguridad de las personas".

"Estamos convencidos, como obispos y pastores católicos, que la mayoría del pueblo mexicano ama a su patria, trabaja con esfuerzo y honestidad cada día, aspira a mejorar y crecer por los caminos del bien y la justicia, tiene una gran nobleza en su corazón y anhela una sociedad en paz y concordia, con mejores oportunidades para todos".

"Pedimos a quienes con-

tienden para llegar a un puesto de servicio público, corresponder a estos anhelos y trabajar generosamente por la unidad, la justicia y la paz", expresa en el escrito firmado por José Luis Canto Sosa y el resto de los obispos veracruzanos.

"Las condiciones por las que atraviesa el país desafortunadamente no son las mejores, pues es evidente que, desde hace tiempo, nuestros problemas son muchos en materia de seguridad, desigualdad social, crecimiento económico, insuficiente empleo formal y digno, cobertura y calidad educativa y de salud, migración, polarización social, y otras problemáticas. Coincidimos en que el reto mayor está en hacer valer y vivir en un verdadero Estado de Derecho como primer paso

SIN FAVORITISMOS

El mismo documento señala: "Como pastores, estamos llamados a ser factores de unidad y de comunión, de reconciliación y de paz, por lo que no es nuestro papel hablar en favor o en contra de ningún candidato o partido político en particular; hemos de respetar la libertad de los fieles laicos en sus opciones políticas, dentro de un pluralismo de partidos".

para superar la corrupción y nuestras carencias" afirman los líderes religiosos.

"Es un deber de conciencia para el ciudadano no dejarse llevar por las apariencias, ni por quienes buscan comprar su voto a través de presiones o a cambio de dádivas o promesas de cargos políticos.

A nuestros hermanos sacerdotes, les recordamos que nuestra mejor aportación a la democracia es haciendo conciencia en nuestros fieles de los derechos y deberes que tenemos como ciudadanos", dice.



EL OBISPO DE LA DIÓCESIS DE SAN ANDRÉS TUXTLA, José Luis Canto Sosa publicó un manifiesto donde se llama a respetar la preferencia electoral sin agraviar la libertad de expresión.



Diario del Istmo ha acompañado a doña Bertha en su negocio

COATZACOALCOS, VER.
MARIO ZEPEDA
IMAGEN DEL GOLFO

Por más de 30 años la señora Bertha Rodríguez Hernández deleita a los porteños con los exquisitos cocteles que ofrece en la rivera del río Coatzacoalcos y malecón costero, siempre acompañada por la lectura del Diario del Istmo, del que es suscriptora desde hace 17 años; dice que disfruta de la secciones política y policíaca.

Doña Bertha prepara deliciosos cocteles de camarón, ceviches y tegogolos en la esquina de Niños Héroes y la orilla del río en el negocio conocido como "Mariscos Las Escolleras".

Sitio emblemático de esta zona de Coatzacoalcos que inició como un proyecto familiar en el que cuñados y sobrinos participan con la finalidad de ofrecer las delicias del mar a los paseantes en este sector del malecón. Orgullosa muestra una



ORGULLOSA muestra una foto que le tomó el fotógrafo de Diario del Istmo Carlos Heredia hace muchos años cuando vendía en la playa.



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

foto que le tomó el fotógrafo de Diario del Istmo Carlos Heredia hace muchos años, cuando vendía en la playa.

Disfruta de los hechos cotidianos de la localidad que son también plasmados en las páginas del Diario del Istmo, referente del periodismo en el sur de Veracruz.

FEELPE GUZMÁN/IMAGEN DEL GOLFO

FEELPE GUZMÁN/IMAGEN DEL GOLFO

MARIO ZEPEDA/IMAGEN DEL GOLFO

MARIO ZEPEDA/IMAGEN DEL GOLFO

SANTOS LÓPEZ CELDO/IMAGEN DEL GOLFO